



PROFESSION DE FOI

Sylvie Mennesson

Jean François Clair

8^{ème} circonscription du Val-de-Marne

VOTRE TICKET :

Sylvie Mennesson

(Maisons-Alfort)

Jean François Clair (Joinville)

Les candidats :

Sylvie Mennesson, mariée, 2 enfants

Vie militante :

2006 – Adhésion section de Maisons-Alfort

2006-2007 : campagne présidentielle

2009-2010 : « Laboratoire des Idées » du 94
« Besoin de Gauche »

2011 : Primaires citoyennes

Profession :

Administrateur des PTT

La Poste, siège social (direction de la stratégie, de la recherche et de la prospective)

Formation : DESS Banque Finance, expertise comptable

ENSPTT- ENA (promotion 1990-1991)

Vie associative :

Membre de la FCPE, ancienne présidente du groupe scolaire Condorcet à Maisons-Alfort

Vice-présidente de l'association Jumeaux et Plus (94) de 2000 à 2005

Présidente de l'association Club Pangloss (*Think Tank*) de 2004 à 2009

Co-présidente Fondatrice de l'association C.L.A.R.A. depuis 2005.



Chère Camarade, Cher camarade

En décembre prochain, tu seras amené-e à désigner celle qui sera notre candidate pour porter les valeurs de la gauche et le programme du Parti socialiste lors des élections législatives de 2012.

Nous comptons, après le succès des Primaires, sur la victoire de François Hollande à l'élection présidentielle. C'est pour cette raison que **l'enjeu des élections législatives sera essentiel**, car elles donneront au président nouvellement élu la majorité dont il aura besoin pour gouverner et promulguer des lois. Nous devons, dans la dynamique des Primaires, **associer l'ensemble des sympathisants de gauche, afin de battre la droite aux élections législatives et ainsi consolider notre victoire.**

Dès demain, nous devons convaincre les électeurs de l'ambition, de l'efficacité et de la solidarité du projet socialiste. Notre objectif commun est de **transformer la société pour la rendre plus juste, plus humaine, plus équitable.** Nous réussissons si nous portons un programme qui répond aux attentes de nos concitoyens, notamment des plus démunis, et participe à la **construction de la société du XXI^{ème} siècle**, que nous voulons **solidaire et responsable.** C'est l'objectif du projet socialiste, qui sera porté par notre camarade François Hollande.

Nous serons quant à nous **attentifs à apporter une réponse politique aux préoccupations des électeurs de notre circonscription** : les problèmes d'emploi, de retraite, d'école, de santé et notamment du financement de la dépendance liée au vieillissement de la population, d'accès au logement, de transport, d'environnement, d'écologie et d'accès à la culture.

Dans notre circonscription, nous faisons face à une droite arrogante, clientéliste et bien arrimée au pouvoir. **Mais elle n'est pas inamovible**, on l'a vu ailleurs, au sénat, aux régionales... On l'a vu aussi dans le succès des Primaires. **La gauche peut gagner notre circonscription, nous en sommes convaincus, il n'y a pas de fatalité ! Et nous vous proposons de conduire ce combat vers la victoire, avec toutes les forces de gauche, au nom des quatre sections qui composent notre circonscription.**

Je suis une ardente défenseuse du service public : je travaille depuis près de trente ans à La Poste, et je me battrais pour que soit arrêté le démantèlement constaté partout dans les hôpitaux, les écoles, les crèches, les gares, et tous les autres services indispensables au lien social, car je sais que partout où le service public a reculé, l'insécurité et la peur ont pris le relais, et même parfois, la vie a disparu.

Je suis aussi une ardente défenseuse de l'Europe : j'ai travaillé pendant 5 ans à la Commission Européenne, pour les programmes Phare (pays de l'Europe centrale et orientale, candidats à l'accession à l'Union Européenne) où j'ai œuvré pour faire avancer la démocratie, le droit, la lutte contre la corruption et les inégalités.

(Suite au verso)

Suppléant :

Jean-François Clair, marié, 3 enfants

Vie militante :

2006 – Adhésion section de Joinville-le-Pont

2006-2007 : campagne présidentielle

2008 cantonales : suppléant d'Aline

Baldinger

municipales : sur la liste de Benoît Willot

Profession :

Ingénieur en conduite d'ingénierie chez PCA,
ancien ouvrier fraiseur

Formation : DEST CNAM en mécanique et
organisation

Vie associative :

Co-fondateur et ancien secrétaire de

l'A.S.A.E.C

Membre du conseil d'administration de

l'association Joinville écologie

Syndiqué et marathonien

CALENDRIER

Les débats :

24 novembre : sections de Charenton et
Saint Maurice (*à confirmer*):

25 novembre: section de Maisons-Alfort
(*à confirmer*)

Section de **Joinville**, date et lieu à définir

Le Vote des militants:

1^{er} tour : 1er décembre 2011

2^{ème} tour : 2 décembre 2011

(Lieu à préciser)

Peuvent voter les camarades ayant adhéré
avant le 30 avril 2011 et à jour de leur
cotisation au moment du vote

Nos coordonnées personnelles :

sylvie.mennesson@orange.fr

06 07 35 13 35

jean.clair@wanadoo.fr

06 80 84 20 04

Par ailleurs, je me suis engagée au Parti Socialiste parce que je suis convaincue qu'il est le seul à même de rendre l'espoir à nos enfants, à notre jeunesse. Née en Italie, fille d'immigrés italiens, j'ai pu progresser dans l'échelle sociale grâce à l'Ecole de la République. Aujourd'hui, je suis atterrée de voir que nos enfants, nos jeunes, ont peur, pour la première fois depuis des siècles, de ne pas connaître un meilleur avenir que celui de leurs parents. Or, cette peur du déclassement paralyse les dynamiques sociales et renforce les individualismes.

Enfin, être une femme et mère de famille constitue selon moi un atout. Les prochaines élections législatives doivent permettre de répondre au **besoin de rénovation de la vie publique** que les citoyens réclament de leurs vœux et être davantage représentatives de la société française dans toute sa diversité.

Je combattrai l'omniprésent et cumulard député maire actuel, Michel Herbillon, en place depuis près de 20 ans, que j'ai déjà affronté au cours d'autres campagnes électorales mais aussi au sein de la FCPE. Malgré ses habituelles tentatives d'intimidation, il ne me fait pas peur !

Je présente ma candidature conjointement avec Jean-François Clair qui sera mon suppléant. Il est de Joinville-le-Pont, ville qui nous a rejoints dans la circonscription, et connaît parfaitement la vie locale, associative et sportive. Ensemble nous souhaitons mener une campagne militante sur l'ensemble du territoire de notre circonscription, avec pour objectif de rassembler le plus grand nombre de citoyens. Et que l'on ne nous dise pas que « nos villes sont trop conservatrices, trop à droite » ! Nous voulons démontrer le contraire, parce que **nous croyons que l'alternance est le gage de la démocratie, et que la gauche peut gagner dans notre circonscription** ! Pour cette élection, chaque voix comptera et nous irons les chercher là où elles se trouvent, en étant offensifs et présents sur le terrain et en rassemblant très largement.

Prochainement seront organisées, au sein des sections de la circonscription, **des assemblées générales de débat** où tu seras invité (e) et au cours desquelles **nous nous présenterons, ainsi que les thèmes sur lesquels nous souhaitons axer notre campagne**, dans la droite ligne des idées socialistes portées par François Hollande, telles que la solidarité intergénérationnelle, la refonte de la fiscalité, la défense du service public, de l'emploi, la préservation de l'environnement, et la priorité donnée à la place des jeunes dans notre société.

Merci, Camarade, de nous accorder ta confiance.

Amitiés socialistes,

Sylvie MENNESSON

Jean-François CLAIR

Le Mot de Jean-François Clair, militant de Joinville-le-Pont

Je suis issu du monde ouvrier et d'une famille de militants socialistes girondins. Après cette grande leçon de démocratie des Primaires, la victoire du PS et l'élection de François Hollande comme candidat à la présidence en 2012, nous devons maintenant nous mettre en ordre de marche pour concrétiser tous les espoirs de changement des citoyens et des citoyennes qui nous ont apporté leurs suffrages. Il faut tourner la page du Sarkozisme et revenir aux valeurs de la gauche républicaine partagées par tous, valeurs portées par notre camarade François Hollande.

Le bilan de la droite est catastrophique : les entreprises ferment, la corruption gagne du terrain, y compris dans la finance, les travailleurs sont de plus en plus pauvres, les ressources mondiales sont exploitées sans modération, les pollutions se multiplient, et de nombreuses valeurs éthiques se perdent.

L'espoir du changement renaît avec la victoire des Primaires citoyennes. A nous de défendre les valeurs de la gauche et de tout mettre en œuvre pour faire triompher François Hollande, gagner notre circonscription et réussir le projet socialiste.

